

Antrag Nr. 04-O-22-0002

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Beseitigung entbehrlicher Verkehrszeichen an Bahnübergängen

Antragstext:

Die Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die entbehrlichen Hinweis- und Gefahrzeichen an den Bahnübergängen zwischen Alter Schmelze und Schiersteiner Hafen beseitigen zu lassen.

Begründung:

Das Gütergleis zum Schiersteiner Hafen ist nach unseren Informationen von der Deutschen Bahn AG aufgegeben worden, so dass dort keinerlei Schienenverkehr mehr stattfindet. Eine Reaktivierung ist beim gegenwärtigen Sachstand nur im Rahmen eines erweiterten Stadtbahn-Projektes denkbar, mit dessen Realisierung aber in absehbarer Zeit nicht zu rechnen ist. Wir dürfen also davon ausgehen, dass das Gleis in den nächsten zehn Jahren nicht mehr von Schienenfahrzeugen benutzt wird. Deshalb ist es sinnvoll, die Vielzahl von Hinweis- und Gefahrzeichen zu entfernen, speziell in der Rheingaustraße und im Bereich der Einmündung der Saarbrücker Allee in die Alte Schmelze. Verkehrsteilnehmer sollten sich auf die wirklichen Gefahren konzentrieren können und nicht unnötig abgelenkt werden.

Wiesbaden,